
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

35 期も半分が過ぎようとしていま

す。今期の会長挨拶はロータリーに関

すること、卓話者の内容にそった話を

するよう努めてきました。諸先輩方に

は十分承知の内容ばかりで申し訳な

く思っていますが、私も「ロータリー

の基礎」研修セミナーの資料を基に再

度確認をしながら続けていきたいと

思いますのでよろしくお願いいたし

ます。 

22 日のクリスマス家族例会は、親睦

委員会の渡辺委員長にとても頑張っ

ていただいています。皆様とともに大

いに楽しい会にしましょう。 

創立 35 周年記念行事について 
35 周年記念準備特別委員会 

副委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会では 35 周年記念準備特

別委員会からのアンケート結果を踏

まえ、35 周年のメイン行事について提

案説明を実施。その提案について各テ

ーブルにて協議され、下記のような意

見が出されました。 

提案内容：記念式典は行わずに、一泊

二日 親睦旅行の実施 

提案結果：全テーブルの賛同を得る 

参考意見として下記の要望がありま

した。 

記 

・ロータリークラブゆかりの地を巡る

ツアー 

・地震・豪雨被災地である北陸方面へ

の応援ツアー 

・訪問地のロータリークラブとの交流

を深める ※姉妹提携、地区出向者 

などの伝手
つ て

が必要かと 

・ツアー先で宿泊・料理など普段行け

ないような旅行先の選定 

・観劇や大阪難波花月の吉本興業観劇 

・ゆっくりと京都市内を観光 

・当クラブの「夫人の会」と共催して

は？ 

以上 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

各テーブル討論内容発表 

発表者 竹村安史会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和6 年12 月 22 日(日) 

第1490回例会 第1404号

２０２４－２５ ＲＩテーマ 

ロータリーのマジック 
会員増強と共に会員間の更なる絆を深め 

節目となる35周年を迎えましょう 

会 長 篠田たつゑ 

幹 事 各 務 克 郎 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数22名（出席免除 0名）

本日出席18名 81.82％ 

[行事] 創立 35 周年記念行事について

担当 35 周年記念準備特別委員会

第１４８９回 

２０２４年１２月１０日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 
[ゲスト]  
[ビジター]  

第１４９１回 

２０２５年１月１４日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（４） 
担当 会長
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発表者 森 益男会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発表者 秋保賢一会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 

会長エレクトの大橋哲也でございま

す。次年度の強力な役員も決定いたし

ました。よろしくお願いいたします。 

安藤元一君 

次年度、国際奉仕委員長を拝命しまし

た。皆様のご協力をお願いいたします。 

篠田たつゑ君 

次年度直前会長として頑張ります。よ

ろしくお願いします。 

渡辺成洋君 

年次総会も終わり、次年度役員として

指名いただきました。 

各務克郎君 

次年度、直前幹事として勉強しながら

頑張ります。よろしくお願いします。 

秋保賢一君 

次年度副会長に就任します。よろしく

お願いします。 

田中 稔君 

次年度副幹事を務めさせていただき

ます。よろしくお願いいたします。 

森 益男君 

次年度会場監督を務めさせていただ

きます。確か、初めてのお役だと思い

ますが、よろしくお願いします。 

伊藤善男君 

次年度副 SAA です。よろしくお願い

します。 

安澤嘉崇君 

次年度幹事頑張ります。 

若曽根広康君 

次年度副会計に就任いたしました。今

期は会計をしていますので、サポート

として助言をしていきたいと思いま

す。 

吉田茂生君 

次年度会計をおおせつかりました。が

んばってみます。よろしくお願いしま

す。 

竹村安史君 

次年度は青少年奉仕委員会を担当す

ることになりましたので、よろしく 

お願いします。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 

故金正司君 

76 歳です。毎日、掃除洗濯の日々です。

体が元気なのが何よりです。次年度は

大役の社会奉仕委員長を務めさせて

いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第35期 岐阜中ロータリークラブ　第6回理事会 議事録

開催日時 ： 2024年12月3日（火）13:30～

開催場所 ： ホテル グランヴェール岐山 例会場

出席者 ： 篠田たつゑ 安藤元一 大橋哲也 各務克郎 若曽根広康 田中稔
藤吉一郎 吉田茂生 秋保賢一 安澤嘉崇 森益男 渡辺成洋
三宅裕樹 伊藤善男

審議事項

第1号議案 1月、2月プログラム承認の件 承認
　※2月のFSMのドリンク代について要検討

第2号議案 決算報告承認の件 承認
　※後藤家の利用について次年度要検討

協議事項 ・松井新会員のインフォメーションの件
　※12月10日例会後とする

報告事項 ・能登半島豪雨災害支援の件
・クリスマス例会事業計画について
・後期会費の件

次回開催日時 ： 2024年1月14日（火）13:30～


